



Nomos

Denn ihre Sprache verrät sie?



Die Sprache der Populisten

Eine politikwissenschaftliche Sprachanalyse

Von Johannes Schaefer

2021, 223 S., brosch., 42,- €

ISBN 978-3-8487-7081-6

(Parteien und Wahlen, Bd. 25)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7081-6

Sprache konstituiert die Arena der politischen Auseinandersetzung und ist deswegen selbst Gegenstand des politischen Kampfs. Welche Sprache aber sprechen Populisten? Ihr attestiert die einschlägige Forschung Bedeutung, ohne dies empirisch unterfüttern zu können. Die Studie untersucht die Wahlprogramme der Parteien und die erste „Generaldebatte“ des 19. Deutschen Bundestags, um zu verstehen,

was wirklich spezifisch für den Sprachgebrauch von Populisten ist. Ausgehend von einem weiten Sprachverständnis entwickelt sie das theoretische Konzept der Parteiensprache und wendet eine modifizierte Variante der linguistischen Mehr-Ebenen-Diskursanalyse an. So arbeitet sie schlussendlich sechs Merkmale der Sprache der Populisten heraus.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

For thy Speech Bewrayeth Thee?



Die Sprache der Populisten

Eine politikwissenschaftliche Sprachanalyse

By Johannes Schaefer

2021, 223 pp., pb., € 42.00

ISBN 978-3-8487-7081-6

(Parteien und Wahlen, vol. 25)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7081-6

Language constitutes the arena of political debate and is therefore itself the object of political struggle. But what language do populists speak? Existing research on this subject attests to its importance without being able to substantiate this empirically. This study examines the election programmes of the parties and the first 'general debate' in the 19th German Bundestag in order to under-

stand what is really specific to populists' use of language. Starting from a broad understanding of language, the author develops the theoretical concept of party language and applies a modified variant of linguistic multilevel discourse analysis. In the end, he identifies six characteristics of the language of populists.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary